

"Ecopetrol no puede resolver solo la crisis energética": llamado a reconstruir confianza con el sector privado

El exministro Tomás González advierte que sin reglas sólidas y cooperación con empresas privadas, la crisis energética no tendrá solución.

Sector minero · 11 horas atrás



El exministro de Minas y Energía Tomás González lanzó una advertencia sobre los límites de Ecopetrol frente a los desafíos actuales del sistema energético.

Durante su análisis en la VIII Cumbre del Petróleo y Gas, el director del Centro Regional de Estudios de Energía (CREE) afirmó que la empresa estatal, pese a su fortaleza, no tiene la capacidad de resolver por sí sola los problemas estructurales que arrastra el sector.

González señaló que la crisis energética exige decisiones articuladas y un entorno institucional sólido. Recordó que las reglas del mercado eléctrico y del gas dependen de reguladores independientes y destacó su preocupación por el deterioro institucional de los últimos años.

Aseguró que la falta de una Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREC) integrada de manera plena afectó la estabilidad normativa y generó incertidumbre en los inversionistas.

Puedes leer: [Caída en producción de gas golpearía a estratos 1 y 2; gremio advierte sobre impactos sociales](#)

En su intervención, insistió en que la desconfianza hacia los privados ha frenado avances en varios frentes, entre ellos proyectos de infraestructura y el desarrollo de nuevas fuentes de suministro.

A su juicio, la visión de que las empresas buscan aprovecharse del sistema dificulta la colaboración en un momento en el que se requieren inversiones urgentes.

El exministro también criticó discursos que, según él, han antagonizado a los usuarios del Caribe y han generado ruido en torno al papel de las compañías que operan en esa región. Explicó que dichas afirmaciones complican la toma de decisiones tarifarias necesarias para financiar mejoras en la red eléctrica.

Puedes leer: [Caída en producción de gas golpearía a estratos 1 y 2; gremio advierte sobre impactos sociales](#)

González recalcó que Ecopetrol puede liderar soluciones puntuales debido a su capacidad operativa, pero reiteró que depender exclusivamente de la estatal limita la competencia y prolonga los riesgos del sector energético. Agregó que el país debe redefinir su relación con el sector privado y recuperar la confianza perdida para desatascar proyectos clave.

El director del CREE concluyó que la salida de la crisis pasa por fortalecer las instituciones, restablecer reglas claras y promover un trabajo conjunto entre Gobierno Nacional, empresas y reguladores. Sin esa recomposición, dijo, "el sistema no va a poder sostenerse".



Últimas noticias



14 minutos atrás
Agarrón entre Petro y Vicky Dávila por acusaciones de nexos con narcotráfico: "si me matan serás el responsable"



3 horas atrás
Petro sobre elecciones 2026: "O volvemos a la gobernanza paramilitar o vamos para adelante"



5 horas atrás
Reforma tributaria virtualmente hundida: 10 de 17 senadores de Comisión Tercera firman ponencia de archivo



5 horas atrás
Ponencia de archivo advierte que Ley de Financiamiento elevaría carga tributaria al 70% para sector petroero y banca



Lo más leído

Caída en producción de gas golpearía a estratos 1 y 2

proyecto de regasificadora de Coveñas
2 días atrás

"El petróleo que no produzcamos hoy, otro lo va a producir y va a quedarse con la riqueza": Campetrol
2 días atrás

Canacol Energy pondrá en producción dos pozos de gas natural en agosto tras exitosas exploraciones
4 meses atrás

